

Fecha 03/10/2024 Vpe: \$668.840 Vpe pág: \$1.437.450

Tirada: Difusión: Vpe portada: \$1.437.450 Ocupación:

Audiencia

16.000 8.000 8.000 46,53% Sección: Frecuencia: 0

ACTUALIDAD



Pág: 4

Critican postura del senador Huenchumilla quien dijo que la CAM no es un grupo terrorista

DECLARACIONES. La senadora Carmen Gloria Aravena, los diputados Stephan Schubert y Germán Becker rechazaron opinión del senador DC.

cronica@australtemuco.cl

as recientes declaraciones del senador Francisco Huenchumilla, quien afirmó que la Coordinadora Arauco Malleco (CAM) no es una organización de crimen organizado, han generado controversia en la Región de La Araucanía.

Al respecto, la senadora Carmen Gloria Aravena y el diputado Stephan Schubert, representantes de esta Región, recordaron el trabajo que ha desarrollado la Comisión de Paz y Entendimiento desde junio de 2023, subrayando la importancia del consenso alcanzado frente a es-

Bajo ese contexto, la parlamentaria del Partido Republicano hizo un llamado a no retroceder en el proceso de diálogo con los diversos actores involucrados, instando a partir de un diagnóstico claro sobre la presencia de grupos terroristas en la Macrozona Sur.

"Los abusos y violentos ataques en contra de trabajadores. propietarios y miles de personas inocentes no se pueden des conocer y mucho menos justificar como causa política. Desconocer el daño que ha protagonizado la CAM es sinónimo de desconexión y lamentablemente puede generar un manto de

dudas respecto del trabajo de la Comisión de Paz y Entendimiento", señaló Aravena. Asimismo, el diputado Stephan Schubert, también del Partido Republicano, fue enfático en criticar las declaraciones de Huenchumilla, calificándolas de confusas y peligrosas.

"La realidad habla por sí sola. En La Araucanía y en el Biobío hay grupos terroristas que se adjudican actos violentos. Ellos están vinculados con el crimen organizado y el narcotráfico. Es preocupante que un senador de La Araucanía, como Huenchumilla, no considere a la CAM como un grupo terrorista. Está mezclando dos cosas que no debemos confundir. El pueblo mapuche no es terrorista, pero sí existen grupos que lo son", expresó el diputado. Por su parte, la senadora Aravena también enfatizó los efectos negativos que han tenido los actos terroristas en la Región, mencionando que el país se encuentra en el segundo lugar en América Latina v el número 17 a nivel mundial en el índice global de

"Son estos mismos actos terroristas los que han puesto a nuestro país en posiciones tan alarmantes", afirmó, destacando la necesidad de mantener la legitimidad del trabajo de la Comisión para lograr una solución



EL SENADOR HUENCHUMILLA SEÑALÓ QUE LA COORDINADORA ARAUCO MALLECO NO ES UNA ORGANIZACIÓN DE CRIMEN ORGANIZADO.

de largo plazo.

DIPUTADO BECKER

También, tras los dichos del senador Francisco Huenchumilla, quien relativizó el carácter de terrorista de la Coordinadora Arauco Malleco, CAM y señalando que es una organización que no infunde terror y que sólo utiliza la "violencia política", el diputado Miguel Becker señaló que el miembro de la Cámara Alta le debe una disculpa a las víctimas del terrorismo y a toda la Región de La Araucanía.

El parlamentario de Renovación Nacional aseguró que "el senador Huenchumilla nos tiene acostumbrados a este tipo de declaraciones, ahora diciendo que la CAM no es un grupo terrorista, siendo que ellos han atemorizado, asaltado y matado a cientos de personas en la Región. Creo que el senador le debe pedir disculpas y perdón a las víctimas del terrorismo y a toda la Región de La Araucanía", afirmó Becker.

Además, el diputado agregó que "este tipo de declaraciones le hacen muy mal al país y que son lamentables, porque se pierde la confianza, las empresas no invierten y seguimos en un espiral de pobreza debido a este mismo clima",



'Creo que el senador le debe pedir disculpas y perdón a las víctimas del terrorismo y a toda la Región de La Araucanía"

Miguel Becker, diputado RN



"Los abusos y violentos ataques en contra de trabajadores, propietarios y miles de personas inocentes no se pueden desconocer v mucho menos justificar como causa po-

> Carmen Gloria Aravena, senadora